

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra organiza el primer 'Pecha Kucha' para la presentación de proyectos de emprendedores

Se celebrará el próximo 27 de octubre, Día del Emprendedor, en las instalaciones de la sociedad pública CEIN en Noáin

Jueves, 13 de octubre de 2011

El Gobierno de Navarra organiza para el próximo 27 de octubre, VI Día del Emprendedor, la primera sesión de *Pecha Kucha* que se celebra en Navarra.

Pecha Kucha es un tipo de reunión que sirve de plataforma de presentación de proyectos de jóvenes creadores, los cuales pueden compartir sus ideas con las



Presentación de proyectos empresariales en CEIN.

opiniones y aportaciones de un público formado por emprendedores, creativos y expertos en diferentes disciplinas. Más de 200 ciudades en todo el mundo acogen este evento.

El encuentro se rige por un formato dinámico y sencillo en el que el creador expone su proyecto a través de veinte imágenes que se proyectan durante 20 segundos cada una. La sesión, que se va a celebrar en las instalaciones de la sociedad pública CEIN en Noáin, tendrá cinco ponentes, cada uno de los cuales dispondrá de 6:40 minutos para su exposición.

Por sexto año consecutivo, el <u>Día del Emprendedor</u> en Navarra pretende reconocer la contribución de las empresas, y de quienes las impulsan, al desarrollo económico y social, y al mismo tiempo, servir de estímulo al surgimiento de nuevas iniciativas.

Más de 25 instituciones y entidades públicas y privadas, ligadas al fomento de la actividad emprendedora, apoyan la organización de este evento, aportando valor y un espacio para la colaboración.